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Aos dezessete dias do mês de junho de dois mil e dezenove, com início às treze horas e
trinta e seis minutos, na sala mil cento e um, reuniu-se com convocação extraordinária o

Conselho do Campas de São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha
Vogelmann, diretor do Campus. Participaram da reunião de forma presencial os membros
titulares representantes dos docentes: professores Márcio de Medeiros Gonçalves, Carmem
Rejane Pacheco Porto e Ana Sílvia Rolon; os representantes das coordenações de curso:
professores Christianne Lorea Paganini, do curso de Agroecologia, Karina Kammer Attisano, do
curso de Tecnologia em Gestão Ambienta! e Adriana Paola Paredes Penafíel, do curso de
Tecnologia em Gestão de Cooperativas; o representante suplente dos técnicos administrativos
em educação, técnico Eduardo Martins da Silva. Representando a direção do Campus registrou"
se a presença do professor Eduardo Saldanha Vogelmann. Justificaram a ausência a
representante suplente dos docentes Graziela Rinaldi da Rosa, e a representante titular dos
técnicos administrativos em educação Fabiane Quevedo Fredes. O presidente do Conselho deu
boas vindas a todos e iniciou a reunião com ponto de pauta única: APROVAÇÃO DA
MANIFESTAÇÃO JDO CONSELHO DO CAMPUS PARA IMPLEIVIENTAÇÀO DO CURSO DE
DIREITO NO CAIVIPUS SÃO LOURENÇO DO SUL; o Conselho do Campus São Lourenço do
Sul manifestou na presente reunião o apoio à proposta apresentada pelo professor Anderson
Orestes Cavalcante Lobato, Diretor da Faculdade de Direito, que visa a implementação do curso
de Bacharelado em Direito no Campus da Universidade Federal do Rio Grande em São Lourenço
do Sul. Conforme proposta apresentada na reunião extraordinária realizada no dia sete de maio
do corrente ano e registrada na ata vinte e seis do Conselho do Campus. Nada mais havendo a
tratar, às treze horas e quarenta e oito minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata

foi aprovada por unanimidade e vai;âfeéinada pelo senhor presidente e por mim, Bmna da Cruz
Schneid, que secretariei a reunião. ï) vL^ •"'^ ^ (-" c ;^- ^ Cl


